

Neues aus dem Vorstand der Int. Gesellschaft der Modernen Mayr Medizin / 11.7.2024

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

hoffentlich können Sie den Sommer genießen. Was hat sich in der Mayr-Gesellschaft getan? Die letzten Wochen waren stark geprägt durch die Planung der Medizinischen Woche in Baden-Baden. Wir können ein umfangreiches Vortrags- und Fortbildungsprogramm anbieten, das diesmal im Zeichen „Psyche-Psychosomatik und Darm“ steht.

Das **Programm für die Medizinische Woche in Baden-Baden** ist mit seinen Details zu finden unter <https://www.medizinische-woche.de/programm>

Mittwoch 30. Oktober

14:30-18:00

Workshop „Aus der Praxis für die Praxis“ Kurs#05
„Gesundheit! Kommt aus dem Darm“ Salutogenetisches Denken und Handeln nach Dr. F.X. Mayr (Dr. Gesine Petereit)
"Haltung und Entzündung- Mayr Medizin in der orthopädischen Praxis" (Dres. Julia und Christoph Bäumer)

Donnerstag 31. Oktober

11:30-12:30

Extracellular Matrix as Transit Route - Effective Detox with Modern Mayr Medicine (Dr. Sepp Fegerl) Sitzungsraum 7

16:30-18:00

Tagung „Darm und Psyche“ Sitzungsraum 4
1. Hormonfabrik Darm und ihre Auswirkungen auf die Psyche (Dr. Ingrid Eysn)
2. Bedeutung einer Fasten-Ernährung für das Nervensystem (Dr. Sepp Fegerl)
3. Die psychosomatische Ganzheitsmedizin der Zukunft (Dr. Patricia Winkler-Payer)

Freitag 01. November

08:30-12:30

Tagung Internationale Gesellschaft der Mayr Ärzte, Kongresssaal 1
1. Die Macht der Worte (Dr. Richard Kogelnik)
2. Darm-Homöostase: Die Rolle der mikrobiellen Metabolite für unsere Gesundheit (Dr. Henning Sartor)
3. Präventive Kardiologie - das Mikrobiom als Pförtner für „silent inflammation“ und Arteriosklerose (Dr. Theresa Turner)
4. Essstörung - was ist das eigentlich? Ein facettenreiches Thema (Margarethe Lödl, MSc.)

14:30-18:00

Workshop „Im Dialog mit Bauch, Herz und Hirn“ (Dr. Patricia Winkler-Payer) Kurs#24

18:15: Mitglieder-Hauptversammlung

Danach gemütlicher Austausch beim Gesellschaftsabend (bitte um Voranmeldung).

Samstag 02. November

08:30-12:30

Workshop „Sanfte Wege zu seelischer Gesundheit und Stärke mit der ganzheitlichen Mayr Medizin“ Dr. Franz Milz

Falls Ihnen bei der Durchsicht Ideen zu möglichen Beiträgen und Themen oder auch kritische Punkte für die Zukunft einfallen, nehmen Sie bitte sehr gerne Kontakt mit mir auf.

Mit den besten Wünschen für einen erholsamen Sommer,

Ihr Sepp Fegerl
im Namen unseres Vorstandes

Dear colleagues,

I hope you are enjoying the summer. What has been going on in the Mayr Society? The last few weeks have been strongly characterised by the planning of the Medical Week in Baden-Baden. We are able to offer an extensive programme of lectures and further training, this time focusing on "Psyche-Psychosomatics and the Gut".

Details of the programme for the Medical Week in Baden-Baden can be found at <https://www.medizinische-woche.de/programm>

Wednesday 30 October

14:30-18:00

Workshop "From practice for practice" Course#05
"Health! Comes from the gut" Salutogenetic thinking and action according to Dr F.X. Mayr (Dr Gesine Petereit)
"Posture and inflammation - Mayr Medicine in orthopaedic practice" (Drs Julia and Christoph Bäumer)

Thursday 31 October

11:30-12:30

Extracellular Matrix as Transit Route - Effective Detox with Modern Mayr Medicine (Dr Sepp Fegerl) Meeting room 7

16:30-18:00

Conference "Gut and Psyche" Meeting room 4
1. gut hormone factory and its effects on the psyche (Dr Ingrid Eysn)
2. importance of a fasting diet for the nervous system (Dr Sepp Fegerl)
3 The psychosomatic holistic medicine of the future (Dr Patricia Winkler-Payer)

Friday 01 November

08:30-12:30

Conference International Society of Mayr Physicians, Congress Hall 1
1. the power of words (Dr Richard Kogelnik)
2. gut homeostasis: the role of microbial metabolites for our health (Dr Henning Sartor)
3. preventive cardiology - the microbiome as a gatekeeper for silent inflammation and arteriosclerosis (Dr Theresa Turner)
4. eating disorder - what is it actually? A multifaceted topic (Margarethe Lödl, MSc.)

14:30-18:00

Workshop "In dialogue with stomach, heart and brain" (Dr Patricia Winkler-Payer) Course#24

18:15: General meeting of members

Followed by a cosy get-together at the social evening (please book in advance).

Saturday 02 November

08:30-12:30

Workshop "Gentle ways to mental health and strength with holistic Mayr Medicine" Dr Franz Milz

If you have any ideas for possible contributions and topics or critical points for the future, please do not hesitate to contact me.

With best wishes for a relaxing summer,

Yours, Sepp Fegerl
on behalf of our Executive Board